

## **Einsatz mit acht Funkstreifenwagen an der Tonkuhle in Hildesheim**

Geschrieben von: Lorenz  
Samstag, den 03. Juli 2021 um 05:11 Uhr

---

### **Wegen Ruhestörung in der Nacht:**

## **Einsatz mit acht Funkstreifenwagen an der Tonkuhle in Hildesheim**

### **Samstag 3. Juli 2021 - Hildesheim (wbn). Nächtlicher Polizeieinsatz mit acht Funkstreifenwagen auf den Grünflächen der Tonkuhle in Hildesheim.**

Anwohner hatten eine massive Lärmbelästigung in den späten Abendstunden gemeldet. Es seien 150 Personen festgestellt worden, von denen die Mehrzahl der Aufforderung nachgekommen seien den Bereich zu verlassen, teilt hierzu die Polizei mit.

Fortsetzung von Seite 1 Auch sammelten sie den erzeugten Müll ein. Bei 69 Personen musste jedoch gezielt ein Platzverweis erzeugt werden. Nach 45 Minuten war dann wieder die Ruhe hergestellt. Eine unbekannte Person hatte jedoch einen Streifenwagen beschädigt. Nachfolgend der Polizeibericht von heute Morgen aus Hildesheim:

Am 02.07.2021 meldeten sich in den späten Abendstunden

eine Vielzahl von Anwohnern aus dem Bereich Bromberger Straße, Hildesheim. Die

Hinweisgeber brachten vor, dass feiernde Personen auf den Grünflächen vor der

Tonkuhle eine massive Lärmbelästigung verursachten. Die größtenteils

Heranwachsenden fielen durch lautes Gegröle und dem Abspielen von Musik negativ

## Einsatz mit acht Funkstreifenwagen an der Tonkuhle in Hildesheim

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 03. Juli 2021 um 05:11 Uhr

---

auf.

Diese Problematik um den Bereich Tonkuhle ist der Polizei Hildesheim bereits aus

der jüngsten Vergangenheit bekannt, so dass der Einsatzort mit insgesamt acht

Funkstreifenwagen aufgesucht wurde. Beim Eintreffen der Polizei wurden ungefähr

150 Personen festgestellt und aufgefordert den Bereich zu verlassen. Der

Mehrzahl zeigte sich einsichtig, sammelte den erzeugten Müll auf und verließ

noch ohne angesprochen zu werden die Örtlichkeit.

Einige zeigten sich jedoch weniger zugänglich und wurden gezielt und direkt

angesprochen. Es wurden insgesamt 69 Personalien festgestellt und für diese

Personen Platzverweise erteilt. Im Rahmen der Einsatzbewältigung kam es zudem

durch eine unbekannte Person zu einer Sachbeschädigung an einem

## Einsatz mit acht Funkstreifenwagen an der Tonkuhle in Hildesheim

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 03. Juli 2021 um 05:11 Uhr

---

Funkstreifenwagen.

Nach ungefähr 45 Minuten der polizeilichen Präsenz hatten alle Personen die

Örtlichkeit verlassen und die nächtliche Ruhe war wiederhergestellt.